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Protokoll zur Ausschusssitzung  
des Elternvereins vom 11.05.2022 

Beginn 18:30 Uhr 

Anwesend: 
 EV: Mag. Verena Tanos, Petra Farmleitner, Caroline Pelikan, Tamara Drew, 

Karin Schrefel, Sonya Ben-Abdallah, Irene Zabinsky 
 Schule: Dir. Fegerl 
 Elternvertreter: 21 Vertreter*innen 

1) Begrüßung durch den Vorstand 

Begrüßung aller Vertreter*innen von Eltern, Schule, Lehrerkollegium und Frau Dir. Fegerl. Danke für 
das Kommen. 

2) Rückblick  

a) Schulball 
 

 Tolles Feedback von Schüler*innen und Erwachsenen 
 Erster Unterstufenball: alle sehr glücklich, Kinder wollten länger feiern, Wunsch – 

Wiederholung im nächsten Jahr 
 Oberstufe: ebenfalls durchwegs positives Feedback, keine größeren Zwischenfälle, sehr 

harmonischer Ball 
 Location wunderschön jedoch zu teuer, Locationwechsel notwendig in den Folgejahren 
 Ball heuer Verlustgeschäft, Kosten werden mit AHS Theodor-Kramer geteilt.  
 
 Feedback der EV:  

OS und US hat es sehr gut gefallen, Motivation in den Klassen sehr hoch, noch mehr 
Werbung für den Ball wird für die Folgejahr gewünscht. 
Dankesworte an den EV für die freiwillige Arbeit am US und OS Ball, die gute und 
strukturierte Organisation. 

b) Spindumbauten/Mahnungen:  
 

 Bis Ostern nicht bezahlte Spinde wurden bereits auf Zahlenschlösser umgebaut (die meisten 
hiervon wurden danach bezahlt), leere Spinde wurden ebenfalls umgebaut 

 Für die neuen 1. Klassen sind genügend Zahlenschlösser vorhanden, Umbau im Sommer  
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 Infos zu Zahlenschlössern: Vorgegebener 4-stelliger Code – KEIN Schlüssel mehr notwendig 
(Schlüsselloch ist für Generalschlüssel, mit dem der EV den Spind öffnen kann)  
Neuvergabe eines neuen Codes ist nur über Elternverein möglich 
 

c) Neuausschreibung Schulleitung 
 
Es gibt weiterhin keine News 
 

3) Statusbericht 

Tablets 
 
Diese sollten vorraussichtlich bald geliefert werden, jedoch Frage ob die Eltern die Lieferung 
annehmen soll oder nicht! Entscheidung können nur die Eltern jeder für sich treffen, die Schule darf 
hier keine Handlungsempfehlung aussprechen. 

 
INFOS: Es betrifft alle Schüler der jetzigen 1. und 2. Klassen. Es gab Hardwareprobleme, die mit 
einem Softwareupdate gelöst werden sollen… 
 
Anm. Dir. Fegerl: Nach Prüfung der Tablets durch das IT- Kustodiat scheinen die Tablets (im 1. 
Schritt) für den Unterricht nicht geeignet! 
Die Annahme des Tablets kann verweigert werden, da noch kein Vertrag unterschrieben und nicht 
bezahlt wurde. Fakt ist – Kinder werden ein windowsfähiges Gerät für den Unterricht benötigen. 
Geräte, die privat gekauft werden, erhalten keine Förderung. 
 
Es sind noch viele Fragen offen:  
 Wer installiert das Schulsystem auf den privat gekauften Geräten, wer stellt die Updates? 
 Welche Geräte können benutzt werden? 
 Hat das Softwareupdate doch geholfen, Tablets doch brauchbar? 
 U.v.m. … 

 
Die Elternvereine aller Schulen werden gebündelt auftreten, aktiv werden und nach Lösungen 
suchen (es sind 42/t Schüler betroffen!) Eine Handlungsempfehlung des Elternvereins wird noch 
ausgeschickt. 
 
 Für die nächsten 1. Klassen wurden nun Laptops statt Tablets bestellt 

3) Themen und Projekte 

a) Matura / Geschenke 

 Schriftliche Matura erfolgt, mündliche Matura noch offen 
 Maturageschenke werden vom EV besorgt 
 Datum für Matura-Abschlussfeier / Übergabe Reifeprüfung: 24.06.2022 
 für alle Klassen gemeinsam 
 EV organisiert Speis & Trank 
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b) Elternabend zukünftige 1. Klassen 

 Es wird 8 neue 1. Klassen geben mit insgesamt 205 neuen Schüler*innen 
 Elternabende am 23.05.2022 und 24.05.2022 

c) Fahrradständer für Mountainbikes 

 Es wurden Anbote eingeholt 
 Fahrradständer mit Anlehnbügel (Wiener Bügel) für Fahrräder mit Balloonrädern 
 Eventuelle Förderungen werden noch geklärt 

 
 
4) Infos von Fr. Direktorin Fegerl 
 
Diverse Infos: 

 Thema Corona derzeit ruhig, 1 Erkrankung pro Woche derzeit, gegenüber Winter 25/Woche, 
aber auch nur 1x pro Woche Testpflicht  

 Matura Infos:  
o 12 von 92 Schülern*innen haben die 8. Klasse nicht geschafft -> sehr hohe Quote! 11 

hatten einen 5er, einer zwei 5er. 6 Schüler*innen haben die Wiederholungsprüfung 
geschafft, die anderen werden im Herbst zur zweiten Wiederholungsprüfung 
antreten. 

o 74 Schüler*innen sind zur Reifeprüfung angetreten 
Einstweilen gibt es 70 potenzielle Maturant*innen 

 
 Elternabende finden in der Aula bzw. auch im Speisesaal statt 
 4 Schnuppertage, wieder in Terminslots aufgeteilt 
 Wiederholungsprüfungen aller Klassen, finden an den letzten 2 Ferientagen statt. 
 Schulautonome Tage:  

o in SGA beschlossen 
o 4 Tage zu vergeben: Mo/Di 24. und 25.10.2022 vor den Herbstferien, Fr 09.12.2022, Fr 

09.06.2022 vor Fronleichnam 
 Ab Sep. 2022 gibt es wieder einige Schulveranstaltungen! 
 Unterstufe- Musical von 21.-23.06.2022 ab 16:00 Uhr von 1d und 2d! 

Es werden Zählkarten ausgeteilt.  
 Klassen, die keine Projekttage veranstalten, bekommen Einladungen für verschiedene 

Workshops 
 Skikurse finden statt, diverse Veranstaltungen können durch Eigeninitiative durch Lehrer 

beantragt werden 
 Ablauf Elternsprechtag im November 2022: Überlegung, ob wieder rein online – wird noch 

besprochen 
 Sprachliche Zweige, die zustande kommen: Italienisch, Latein und Spanisch 
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5) Anträge 
Feststellung der Beschlussfähigkeit gemäß §10 unserer Statuten:   
 
9.  Der Elternausschuss ist nach ordnungsgemäß ergangener Einladung an die Ausschussmitglieder bei Anwesenheit von 
mindestens 8 Mitgliedern aus jeweils verschiedenen Klassen (ohne Berücksichtigung der Vorstandsmitglieder und der 
Vertreter/Innen der Schule) beschlussfähig. 
 

1. Antrag vom Elternverein für einen Budgetrahmen von € 2.000 für die Anschaffung von 
Fahrradständern - einstimmig angenommen 

2. Antrag vom Elternverein für einen Budgetrahmen von € 3.000 für die Spindreinigung über 
den Sommer einstimmig angenommen 

3. Antrag von Mag. Beninger für einen Zuschuss von Eur € 1.000 für Anschaffung von 
Sitzbänken für den Sportplatz einstimmig angenommen 

4. Antrag von Mag. Beninger für einen Zuschuss von Eur € 500 für Anschaffung von Bluetooth 
Boxen einstimmig angenommen 

5. Antrag von Mag. Martel für einen Zuschuss von Eur € 1.500 für Unterstützung des 
Schulmusicals einstimmig angenommen 

6. Antrag von Mag. Haidvogel für einen Zuschuss von Eur € 2.670 Wörterbücher für die 1. 
Klassen einstimmig angenommen 

7. Antrag von Mag. Stiller-Weidlitsch für einen Zuschuss von Eur € 1.700 für den Stick von Chor 
– T-Shirts in vorliegender Form nicht angenommen; kann nur angenommen werden, wenn die 
Shirts nachweislich in der Schule verbleiben und so auch zukünftigen Chor-Kindern 
zugutekommen; zukünftig kann eine Zustimmung nur erfolgen, wenn VOR Beauftragung der 
Antrag beim EV eingebracht wird 

8. Antrag von Mag. Eichberger für einen Budgetrahmen von Eur 1.000,00 für Erste Hilfe Kurse 
für 6. Klassen einstimmig angenommen 

9. Antrag vom Elternverein für einen Budgetrahmen von € 2.500 für Weiterführung EDU EV - 
einstimmig angenommen 

6) Termine 
 

 Elternabend der 1. Klassen 23. und 24.05.2022 
 nächste schulautonome Tage:  7. und 17.6.2022 
 Übergabe Reifeprüfung 24.06.2022 
 Sommerferien 02.07. – 04.09.2022 
 Nächste Sitzung: S21.09.2022 

 
 7) Frage und Allfälliges 
 
Fragen seitens der anwesenden Elternvertreter: 
 



 

5 
Protokoll Ausschusssitzung 11.05.2022 

F: EDU EV – hat sich der Einsatz ausgezahlt 
A. Definitiv! Nach ein paar anfänglichen Schwierigkeiten hat es sich bewährt. Organisatorische 
Abwicklung durch bargeldloses Zahlen stark erleichtert! Kosten für Bargeldeinzahlung/Münzen bei 
Banken, kosten genau so viel. Elternvereinsbeitragsquote liegt nun bei 95% ! 
 
 
Wir danken für die Aufmerksamkeit!  
Ende der Ausschusssitzung 19:51 Uhr 


